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Antrag zur Anbringung eines Zebrastreifens auf der Stixchesstraße                    
zwischen Gustav-Heinemann-Straße und Kreisverkehr Real 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Buchhorn, 
 
 
die Fraktion pro NRW bittet Sie, den folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten 
Sitzung der zuständigen Gremien aufzunehmen: 
 
Auf der Stixchesstraße zwischen Gustav-Heinemann-Straße und Kreisverkehr Real wird ein 
Zebrastreifen angebracht sowie die Beschriftung der Fahrbahn mit der zulässigen 
Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h vorgenommen.  
 
Begründung: 
 
Fußgänger, die die Stixchesstraße sicher überqueren möchten, können dies derzeit nur 
über die Fußgängerampel Kreuzung Gustav-Heinemann-Strasse/Stixchesstraße und an der 
Kreuzung Willy-Brandt-Ring/Stixchesstraße tun. Am Kreisverkehr zum Real steht zwar ein 
Bedarfsüberweg zur Verfügung, dieser ist jedoch kaum von Nutzen. Die Anbringung eines 
Zebrastreifens zwischen den Zufahrten zur Halligstraße und Baltrumstraße wäre für ältere 
und behinderte Menschen und für die Kinder eine Möglichkeit, die Straße zu überqueren. 
Nicht zu vergessen, daß sich gegenüber der Zufahrt zur Baltrumstraße ein Fußweg zum 
Bahnhof Schlebusch befindet. 



Die Geschwindigkeitsmarkierung 30 km/h auf der Fahrbahn dient zur weiteren Sicherung. 
Trotz der bereits bestehenden 30er Zone, zwischen Abzweigung Pfeilhof- bis 
Baltrumstraße, birgt die Überquerung ein hohes Gefahrenpotential. Die bereits 
angebrachten Verkehrsschilder zur Geschwindigkeitsbegrenzung werden vermutlich wegen 
Mehrfachbeschilderungen übersehen oder schlicht ignoriert.  
 
Wir bitten die Vertreter der Mehrheitsfraktionen, diesen Antrag zu unterstützen, damit die 
Stadt Leverkusen den betroffenen Bürgerinnen und Bürgern und besonders unseren Kindern 
größtmöglichen Schutz im Straßenverkehr bietet. 
 
Die Beschilderung kann mit den abgenommen Hinweisschildern der Zebrastreifen am 
Kreisverkehr Forum/Kinopolis in Wiesdorf kostengünstig vorgenommen werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

     
Manfred Rouhs     Markus Beisicht 
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